

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan proposal skripsi dengan judul **“PENGARUH *CURRENT RATIO, DEBT TO EQUITY RATIO, EARNING PER SHARE, DAN RETURN ON ASSET* TERHADAP *RETURN SAHAM* (Studi Kasus Pada Perusahaan Sub Sektor Transportasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013-2018)”**. Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat kelulusan jenjang Pendidikan S-1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis telah mendapatkan banyak bimbingan, kritik, saran dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orang tua penulis, Ibu Nurhayati dan Bapak Rahman Sompe yang selalu memberikan doa dan restu kepada penulis serta Saudara/i penulis Haqnr Rahman, Hadinur Rahman, Hasib Nurrahman dan Firdha Yunita Ramli serta keluarga penulis lainnya yang selalu mendukung baik materi maupun non materi dan mendoakan penulis serta memberikan motivasi bagi penulis.
2. Dosen Pembimbing, Ibu Vaya Juliana Dillak, S.E., M.M. dan Bapak Deannes Isywardhana S.E., M.M. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan, arahan, saran dan motivasi serta mengorbankan waktu dan pikirannya untuk membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Bapak dan Ibu dosen yang telah mengajarkan ilmu pengetahuan pada Program Akuntansi Universitas Telkom.
4. Teman-teman Penulis grup BAC, Enterwind, KBMS 2015 dan Ak.39-02 yang telah memberikan dukungan, motivasi, dan saran yang sangat membantu dalam penyusunan skripsi ini.
5. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah memberikan semangat, kritik dan saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga ALLAH SWT selalu melimpahkan rahmat dan membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan. Semoga penulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak.

Bandung, 30 Juli 2019

Hikmah Nurrahman

1402154274